

2024-06-03

¿Quién es el virtual ganador de las elecciones en Iztacalco?

Autor: Diego Almanza

Género: Nota Informativa

<https://www.milenio.com/politica/elecciones/quien-gano-iztacalco-maria-de-lourdes-paz-nueva-alcaldesa-2024>

Luego de la jornada electoral del 2 de junio, en MILENIO te damos a conocer la información del Conteo Rápido del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) y posteriormente los datos del virtual ganador de la alcaldía Iztacalco.

María de Lourdes Paz Reyes, de la coalición Morena, PT y PVEM, aventaja en la elección, de acuerdo con los resultados preliminares del IECM.

La votación entre los candidatos está de la siguiente manera con el corte a las 12:02 horas del lunes 3 de junio.

María de Lourdes Paz Reyes: 49 por ciento de la votación

Daniel Ordoñez Hernández: 37.9 por ciento de la votación

¿Los resultados del PREP son definitivos?

El Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) da a conocer en tiempo real a través de internet los resultados preliminares de las elecciones, el mismo día que se llevan a cabo las votaciones, sólo son de carácter informativo, NO tienen efectos jurídicos.

¿Quién es María de Lourdes Paz Reyes, candidata ganadora de la alcaldía Iztacalco?

La diputada María de Lourdes Paz Reyes cuenta con una Licenciatura en Derecho por la Universidad de Veracruz y siempre se ha caracterizado por participar en la defensa del presidente Andrés Manuel López Obrador y del partido Morena.

Fundadora del movimiento que encabeza el presidente Andrés Manuel López Obrador y Enlace Distrital Federal en la alcaldía Iztacalco en 2015, donde estuvo a cargo de la organización de los trabajos del partido, la conformación de los comités de base seccionales, las estructuras de promoción y defensa del voto y también en la elección del Congreso Constituyente de la Ciudad de México.

Llegó por primera vez al Congreso de la Ciudad de México al lograr el triunfo en las elecciones de 2018.

En el Proceso Electoral Federal 2018, fue nombrada Enlace Distrital Electoral en Iztacalco, a cargo de las representaciones en el Consejo Distrital Electoral 13 de la Ciudad de México del Instituto Nacional Electoral, de las Coordinaciones Territoriales y Seccionales y de Representación en las Casillas en favor de López Obrador.

A partir de agosto del 2022 fue secretaria General del Comité Ejecutivo Estatal de Morena en la Ciudad de México, donde encabezó la campaña de recolección de más de 510 mil firmas de ciudadanas y ciudadanos que se manifestaron a favor de impulsar y defender la iniciativa presentada por la entonces jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo Bienestar para Niñas y Niños. Mi Beca Para Empezar y La Escuela es Nuestra. Mejor Escuela, para que fueran un derecho establecido en la Constitución de la Ciudad de México.